
庁舎建設に関する地元説明（佐波地域自治会連合会）概要 

【日時】  平成２９年２月２８日（火） 午後６時～６時４５分 

 

【場所】  佐波公民館 集会室 

 

【趣旨】   地域自治会連合会の開催時に合わせ、庁舎建設候補地の地元である佐

波地域にこれまでの庁舎建設に係る経緯等について、他地域に先立って

説明させていただくもの 

 

【出席者】 佐波地域各自治会長、民生・児童委員、女性部  計２７名 

 

【市説明者】藤津総務部長、石丸庁舎建設室長、竹末庁舎建設室次長 

 

【配付資料】 

新庁舎建設から防府の未来を考える（防府市庁舎建設基本構想･基本計画（案）

の概要）（Ｈ29.1.28防府市新庁舎建設に関するシンポジウム開催時配付資料） 

 

【概要】･･･詳細は、会議録を参照してください。 

１）総務部長あいさつ（藤津部長）18：00～ 

２）庁舎建設に係るこれまでの経緯等（石丸室長）18：05～ 

・これまでの進行状況、候補地選定の経緯を中心に説明 

３）質疑応答 18：25～ 

◇駅北に決定なのか。 

◇今日の説明がこのメンバーに限定されて行われる理由は。 

◇現庁舎敷地がアクションイメージの図の中心から外れているのは何故。 

◇駅北は車の出入りが困難 

◇現在地の跡地利用は。 

◇現在地の寄附した人がおり、その人の気持ちを考えて欲しい。 

◇現庁舎と駅北用地の対比をもう少しわかりやすく。 

◇ＰＦＩなどでは事業費も大きく変わるので詳しい説明が欲しい。 

◇市民アンケートでは場所をどこにするかという項目はなかったか。 

◇高齢者戸別訪問時に、お年寄りから庁舎が移転すると便利、今の庁舎の

バスは不便との話をもらった。 


